

Estudiante: Marcela Gpe. Solís Méndez.

Materia: Taller de emprendimiento

Semestre y Grupo: 3- A.

Fecha de entrega: 30/10/2023

Maestro: Francisco Alvarado Nazar

Actividad: Ensayo

JUAN MANUEL GARFIAS SOSA

- **El mercado es lo único que importa.** Nosotros debemos de escuchar, ver, oler las necesidades del mercado ya que a él es a quien vamos a vender, el mercado es quien nos va a comprar por lo que debemos de darle al mercado lo que quiere, darle lo que al mercado le gusta y no pensar desde nuestra perspectiva porque si a mi no me gusta el rosa, no significa que al mercado tampoco. Debemos de ser inteligentes en esta parte para realmente tener buena aceptación del mercado.
- **Elige.** Como emprendedor debes de elegir bien al emprendimiento que te vas a dedicar, debes de ser inteligente en esta elección y no dejar que tus emociones nublen tu vista, si no quedarte con el negocio que más utilidad, más rendimiento y más beneficios te dará. En pocas palabras, elegir el que te convenga más porque de esta manera el negocio a lo largo del tiempo será sostenible.
- **Explora.** Como emprendedores debemos de explorar todo lo que podamos, debemos de buscar diferentes cajones hasta encontrar ideas. Es válido no quedarnos dentro de un cajón, de hecho a eso se nos invita, a ser arriesgados y a salir de nuestra zona de confort.
- **Cambia.** El mundo empresarial debemos de cambiar, debemos de probar cosas nuevas y no quedarnos con lo mismo de siempre ya que en los negocios todo es volátil y nuestras decisiones también pueden serlo siempre y cuando sean decisiones inteligentes que sabemos que va a enriquecer nuestro negocio
- **El emprendimiento.** Debemos de tener una visión más allá de la ordinaria y encontrar siempre algo para innovar. No tener miedo a lanzarnos, a ser diferentes pero todo haciéndolo con inteligencia y cuidado, sin duda como jóvenes emprendedores debemos de ser visionarios elegir, explorar y cambiar las veces que sean necesarias.

En conclusión cada uno de sus aprendizajes que nos compartió, dan sentido a todo lo que hoy es en el mundo empresarial, sin duda una gran inspiración para ser visionarios y mantenernos en constante innovación en cualquier sector que nos encontremos.